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No Brasil, o Kwai é cada vez mais popular, mas o que exatamente é este aplicativo e o que as
paisas devem saber sobre ele?
O Kwai - Video Social Network é um aplicativo de mídia social que permite aos usuários
assistirem, criarem e compartilharem {sp}s.
De acordo com a {nn}, é necessário que os pais saibam que a política de privacidade e os termos
de serviço do Kwai especificam que os usuários devem ter no mínimo 16 anos, no entanto, ao
entrar com a data de nascimento no momento do registro, os filhos menores de idade são
permitidos.
Embora o aplicativo seja cada vez mais popular entre os brasileiros, ele foi desenvolvido na
China, apenas no último mês, {nn} mostram que o Brasil responde por 76,78% do tráfego geral do
aplicativo, seguido pelo Peru com 11,71% e o Paquistão com 6,8%.
Então, o que faz o Kwai ser tão popular no Brasil? A resposta pode estar no fato de o aplicativo
fornecer aos usuários uma maneira divertida e fácil de criarem e compartilharem {sp}s, além de
permitir a personalização de seus perfis e interações com outros usuários. Além disso, é possível
adicionar efeitos e filtros aos {sp}s, tornando-os ainda mais atrativos e divertidos.
Então, como o aplicativo pode ser usado no Brasil? Após odownload e instalação do aplicativo, os
usuários podem se registrar com uma conta ou entrar usando outros perfis de mídia social, como
a Facebook. Em seguida, usuários podem pesquisar e seguir outros usuários, incluindo
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celebridades e artistas brasileiros populares.
Os usuários também podem criar e compartilhar seus próprios {sp}s, além de interagir com os
{sp}s de outros usuários ao dar "gostei", comentar e compartilhar.
Uma coisa importante para se lembrar é que, como a maioria dos aplicativos de mídia social, o
Kwai pode conter riscos potenciais para os filhos, incluindo bullying, conteúdo impróprio e
comprometimento de privacidade. Portanto, é importante que as paisas monitorem o uso do
aplicativo por seus filhos e estabeleçam regras claras sobre o seu uso.
Em suma, o Kwai pode ser uma maneira divertida e criativa para artistas e usuários brasileiros se
conectarem e se envolverem, mas como qualquer aplicativo de mídia social, ele também pode
trazer riscos potenciais. É importante que as paisas estejam cientes desses riscos e monitoram o
uso do aplicativo por seus filhos.

Rafael Paiva celebra vitória y buena actuación del Vasco: "Puedo ver mi cara
en el equipo"

El Vasco venció al Internacional  por 2 a 1 en el Beira-Rio. Después de la victoria, el entrenador
Rafael Paiva celebró los primeros puntos del  Cruzmaltino como visitante en este Brasileirão.
En el Beira-Rio, el Vasco consiguió su primera victoria como visitante en este Brasileirão. El 
Cruzmaltino derrotó al Internacional por 2 a 1 y ahora mantiene cinco puntos de distancia con el
equipo que abre  el Z-4, el Corinthians.
Jogo Vitórias Derrotas Empates Pontos
9 4 3 2 14

Al final del partido, el entrenador Rafael Paiva celebró el resultado y destacó la importancia de
mantener  el estilo de juego a pesar de las muchas ausencias en el once titular. Para enfrentar al
Inter, no contó  con Payet, Maicon, David, Hugo Moura y Piton.
"Era un juego en el que teníamos muchas bajas, pero jugamos por la  línea de dar oportunidades
a los jugadores que necesitaban demostrar tanto a la afición como a sí mismos que tenían  total
capacidad. Con los chicos de la cantera, no fue diferente. Ya tenían una buena experiencia y
estaban motivados para  venir y dar lo mejor de sí. Estamos felices de que salió bien y que
ganamos los tres puntos. Es  difícil jugar aquí. El Inter es muy fuerte y el sentimiento es de
satisfacción, de felicidad. Vemos que el grupo  está caminando bien. Trabajamos mucho para
esto y necesitamos mantener la humildad para seguir así"
-resaltó el entrenador.
Paiva llegó al noveno  juego al mando del Cruzmaltino, con la cuarta victoria en el Brasileirão y
una evidente mejora en el rendimiento del  equipo.
Preguntado sobre el cambio de actitud del equipo, el técnico mostró estar satisfecho con el
trabajo realizado, pero afirmó la  necesidad de desarrollar aún algunos aspectos del juego.
"Estoy muy satisfecho con lo que estamos haciendo y construyendo. Puedo ver mi  cara en el
equipo. Eso ha venido con las victorias y los puntos ganados en la mayoría de los juegos.  Eso es
fundamental y graba aún más lo que estamos hablando. No renunciamos a competir, a luchar, a
pelear. especialmente  cuando no estábamos en un buen momento, sabíamos que era necesario
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entregarse más al juego. Pero, sabemos que para puntuar  es necesario jugar con la pelota,
equilibrar, intentar construir mejor. Estamos logrando construir paso a paso un equilibrio entre
defender  y atacar, sin perder nuestra competitividad. Tenemos que mantener esto y perfeccionar
cada vez más lo que estamos haciendo técnica  y tácticamente"
-concluyó.

Cambio de actitud y resultados positivos

Nadie más podría haber hecho algo para cambiar el escenario, si no fuera por  los jugadores. Era
necesaria actitud, confianza, personalidad para jugar, entender que era necesario buscar el
equilibrio para ganar más partidos.  No podíamos solo quedarnos en defensa y jugar por una, dos
o tres bolas. La construcción está en la parte  mental, técnica, táctica. Son muchas cosas las que
interfieren en el resultado a corto plazo. Los jugadores lucharon mucho y  cambiaron la actitud de
lo que venían haciendo. merecido total para ellos. Es un trabajo que involucra a muchas personas
 y creo que estamos en el camino. Tenemos que mantener la regularidad en este proceso largo
para buscar el lugar  que merecemos en la tabla

Importancia de las categorías de base

Yo valoro siempre el trabajo de quien viene de las categorías  de base. Tenemos mucha gente
buena viniendo de la base, excelentes entrenadores. Es una transición difícil, la del sub-20 al 
profesional. Es necesario traer resultados a corto plazo para tener continuidad. En este proceso, a
veces los buenos entrenadores no  pueden mostrar el potencial que tienen. Cuando conseguimos
puntuar, ganar partidos, fortalece mucho. Hoy, teníamos 10 jugadores de la base  en la plantilla,
jugadores de solo 16 años. Eso es muy satisfactorio y enaltece el trabajo que hacemos en las 
categorías de base del Vasco. Percibimos que tienen la capacidad de cumplir con la tarea, de
resolver los problemas. Si  hay paciencia, muchos jugadores buenos aún aparecerán

Aspecto táctico

Siempre intentamos pensar en una estructura para jugar en función de lo que  el adversario nos
trae. Creo que alternamos entre 4-3-3 y 4-1-3-2. Intento pasar a los atletas la idea de no 
quedarse atado a una estructura de juego. Exigimos las funciones de juego. Algunos jugadores ya
hemos probado en otros sectores  del campo, para que entiendan lo que son capaces. Pero, es
un grupo que ha respondido bien. Fuera de posición,  los atletas siempre intentan cumplir la
función y eso es lo más importante. La función de saber dónde defender, cuando  no tenemos la
pelota, de saber en qué espacio jugar cuando la tenemos. Ha sido sobre eso que hemos
construido:  tener claridad de lo que vamos a hacer con y sin la pelota, independientemente de la
estructura
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